

## Un équipage neuvillois passionné



Nathalie Roch et Pierre Mohen aux côtés de leur 4x4, prêts à parcourir le Rallye 100 % RAS.

(Photo NR-CP)

**N**athalie Roch, 59 ans, commerciale en fournitures de bureau chez Verrier et Pierre Mohen, 49 ans, dirigeant du garage AMP Neuville, forment l'équipage 127 de la 2<sup>e</sup> édition du 100 % RAS (Rallye des aventurières solidaires). Ce rallye a été créé par Yves Tartarin, un homme passionné par les défis et le sport automobile, avec 35 ans d'expérience en compétition tout terrain dont 21 Dakar. Pour cette seconde édition, il a mis en place un nouveau parcours inédit à travers des paysages à couper le souffle qui se déroulera dans le désert du Maroc du 29 septembre au 7 octobre 2023.

Nathalie et Pierre, tous les deux de Neuville-de-Poitou, se sont rencontrés six ans auparavant en rentrant le même jour dans un club d'entreprises de la Vienne. « On s'est battus pour faire vivre ce club et nous avons créé des liens

d'amitié », explique Nathalie. Ils aiment les défis, les justes causes, la solidarité, la bienveillance et rêvent tous les deux de faire un rallye. « J'aime les sports mécaniques, la Formule 1, la cause est intéressante et permet d'apporter sa pierre à l'édifice », confie Nathalie. Quant à Pierre, « la première édition m'a donné envie grâce à des retours d'amis participant à la 1<sup>re</sup> édition, et regarder le Dakar est un plaisir », alors le projet permet à ce chef d'entreprise de sortir la tête du guidon et de se mettre en action pour cette aventure.

### Un 4x4 symbolique

Pierre et son frère avaient gardé le 4x4 de leur père, décédé prématurément pendant le Covid-19, un Toyota Land Cruiser. L'enthousiasme de donner une nouvelle vie à ce véhicule, et l'occasion de rendre hommage à leur père, permet de se lancer

dans ce projet avec un bel équipement.

Nathalie et Pierre sont prêts à se dépasser lors d'épreuves d'endurance, de stratégie, de régularité, de navigation et de défis ludiques pour soutenir la lutte contre le cancer. « Cette compétition est surtout un état d'esprit », ajoute Nathalie. Car c'est avant tout une action humanitaire et solidaire exceptionnelle. Le moteur de tous les participants est de rapporter des fonds pour la lutte contre le cancer. Tous les bénéfices, d'où le nom « 100 % » du Rallye, seront reversés à ce combat : 70 % au fonds Aliénor du CHU de Poitiers et 30 % à la fondation marocaine Lalla Salma.

Pour accompagner Nathalie et Pierre (dons et sponsors) :  
tél. 06.63.56.10.95 ;  
poitouevent@gmail.com  
Facebook, Instagram et  
LinkedIn : « PoitouEvent »